

# *TRIBUTO 2018: Primer Ron cubano con nota ahumada*

---



Texto y foto: Marianela Samper

La Habana, 28 feb (RHC) TRIBUTO 2018, un ron exclusivo de Havana Club International, se presenta en la vigésima Feria del Habano en edición limitada de solo 2 500 botellas para el mundo.

Es el tercer producto de una la colección, que en la edición del 2016 se dedicó al saber hacer de los maestros del ron en el país, en el 2017 fue distinguida la caña de azúcar y ahora, en el 2018, al papel del barril en el proceso de producción del ron.

Jessica Cruz, especialista en comunicación de la Empresa Havana Club Internacional explicó a Radio Habana Cuba que es el primer ron cubano con una distintiva nota ahumada obtenida del uso de barriles exclusivos de más de 60 años, salvaguardados por Maestros roneros cubanos y en esta edición especial envejecidos en barriles de whisky ahumado.

Los especialistas aseguran que esa combinación de barriles permite apreciar en el producto una amplia gama de sabores al

paladar.

El ron Tributo 2018 se presenta en caja de madera elaborada a partir de roble blanco, a tono con la exclusividad del producto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/156347-tributo-2018-primer-ron-cubano-con-nota-ahumada>



**Radio Habana Cuba**